
Échanges

De la salle

Je suis Maire de Boeseghem, et je voudrais témoigner sur l’existence de leviers financiers
supplémentaires. Ainsi, pour une opération de réhabilitation d’un ancien corps de ferme, et grâce à
l’obtention de certifications, nous allons pouvoir bénéficier de financements du Pays et de la
Région. 

Philippe LALART 

Tout à fait. Précisons à cet égard que ce projet entre dans le cadre du financement de la
performance énergétique par le Conseil Régional. 


